

La contaminación atmosférica es la causante de muchas muertes al cabo del año. La causa de las muertes es la respiración de los gases tóxicos que contaminan nuestra atmósfera.

Un estudio del Observatorio del Riesgo, de la Fundación privada Instituto de Estudios de la Seguridad (IDES), asegura que la contaminación de los coches causa cinco veces más muertes de personas que los propios accidentes. Este estudio también asegura que hay más muertes en las ciudades atestadas de tráfico por la cantidad de gente que vive en ellas. Dato que confirma el que muchas muertes estén provocadas por la contaminación de los coches al ambiente que nos rodea.

Entre los estudios realizados se encuentran:

- APHESIS.

Este estudio asegura que los gases contaminantes inciden con mayor riesgo sobre personas que padecen enfermedades circulatorias y sobre los niños.

- Ferrán Ballester.

Este otro estudio asegura que la asociación entre la presencia de determinados niveles de sustancias tóxicas en el ambiente (CO₂ y NO₂) y los problemas coronarios o vasculares, incrementa un 1 % los ingresos hospitalarios en los días con un incremento moderado de contaminación.